



Club n° C000222140



D2150

## Rémise de la Charte du Club

Le Plaza, 8 Octobre 2021

« Servir pour changer de Vies »

Bruxelles, le 8 Octobre 2021

Les processus de fondation du Rotary club Bruxelles Amitié a pris 5 semaines : du 20 octobre au 30 novembre 2020, avec signature de la charte par le Président du Rotary International, Holger KNAACK, le 18 décembre 2020. Tout ceci montre que même le COVID-19 ne peut arrêter les rotariens. Que construire un Rotary en syntonie avec le monde qui évolue est possible !

Si le Rotary était vraiment en voie d'extinction, pourquoi sommes-nous aussi nombreux aujourd'hui ? 16 clubs représentés, 14 P-Présidents, 3 Présidents, 4 PDG, des nouveaux et des anciens rotariens ?

Le RI a plus d'un siècle désormais et a tant donné et pris. Je vous invite à regarder la liste des rotariens sur votre table. Un acteur sur la scène mondiale qui a éradiqué pratiquement la polio dans le monde entier, pour ne rappeler que l'action la plus éclatante, un acteur qui a mis la fondamentale question de l'environnement comme nouveau axe. Evidemment l'image et le futur du Rotary ne dépendent que de l'action des 1.200.000 rotariens eux-mêmes, et de leurs amis, c'est une évidence !

There are here today 11 new Rotarians who do not probably know well the Rotary yet! They are questioning themselves about the real nature of this organisation. Yeah! They put their own ego on a vagon full of actions, friendship, fun, pleasure, an worldwide network, but also dreams, a place where engagement, energy spending situations, attention, devotion are required. Might be heavy!

Dear new friends, a Rotarian is Rotarian by free choice, first of all. Sometimes there are difficulties, moments of second thoughts, changes for stop. But that's normal. Being Rotarian is a free choice. Let's love it or leave it. Each one can

respect our principles and values on its own way. He is simply required to live it positively, ..... always.

I have no words for say Thank you the Rotarian friends, Jean Louis, Georges, Egidio, Ulrike, Stéphane, Dana, Susanne, Bernard, Past Director and Treasurer of the RI, who participated to the constitution of this new club, with the enthusiasm of a new Rotarian.

I also thank all the speakers and visitors, and friends who frequented RCBA since January 2021.

Je laisse la place à la commission exécutifs le contact avec les candidats. Il y en a, ici ce soir, et j'espère qu'ils auront envie de nous rendre encore visite. Vous êtes les bienvenus.

Je tiens à remercier notre ami le Gouverneur, Pierre Lecomte, et son épouse et amie rotarienne Muriel.

Pierre tu as accepté d'être ici pour nous remettre officiellement notre charte ce soir. On sait bien oh combien est difficile depuis février 2019 d'affronter toutes les contraintes et les difficultés, vue la situation sanitaire. Le voyage a été long pour toi.

Merci d'être là et d'avoir eues les belles paroles.

.....

Nous te rassurons. Nous serons fidèles aux belles traditions et préparons déjà un beau cadeau pour la Fondation.

Tu seras toujours le bienvenu chez nous, nous sommes le plus jeune club du D2150 mais nous avons déjà quelques initiatives à l'agenda. Nous sommes déjà le club Ambassadeur pour l'initiative rotarienne End Plastic Soup. Susanne .....

Cher Pierre, tu seras toujours bienvenu comme ami de notre club.

La Charte. La voilà.

Elle n'est que le départ d'une aventure qu'on souhaite longue, active, heureuse, vécue dans l'enthousiasme et l'amitié, l'efficacité et l'activisme, pour vivre pleinement l'esprit rotarien.

Le bateau est construit selon les règles et est muni de bonnes voiles !

Je tiens particulièrement à remercier expressément au nom de tous les fondateurs du RCBA, le D2150 et les PDG Patrick, Rémy, Nathalie, Philippe, Ludo, Marc, Georges, et d'autres amis qui ont soutenu la constitution de ce nouveau club, merci Marcel, merci Georges.

L'aide de vous tous a été essentiel parfois, et toujours très précieux.

Il ne nous reste, maintenant, qu'apprécier cette belle soirée

Longue vie au RCBA !

Le Président